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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Strotkötter, Gerhard     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Diefert, Tobias     
Frings, Ulrich     
Geißner, Ralf     
Grimm, Sabrina   (Urkundsperson) 
Dr. Hecht, Christian     
Hecht, Elke Judith     
Horak, Franz     
Müller, Gabriele     
Quirin, Maurice     
Riffel, Norbert     
Stampp, Wolfgang     
Stenner, Paul   (Urkundsperson) 
 
 
- Schriftführung 
 
Kuhr, Oliver     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Ivecen, Kamil     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Dr. Tress, Peter     
Zaun, Daniela     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. 1250 Jahre Laubenheim (SPD, CDU, Grüne, FDP, ÖDP) 
 
2. Neugestaltung der historischen Gasse -Hans-Zöller-Straße in Richtung Im Brühl- (SPD) 
 
3. Aufstellen eines Wartehäuschens im Bereich der Bushaltestelle " Laubenheim Bahnhof 

E" (SPD,Grüne,FDP) 
 
4. Naherholungskonzept für das Rheinufer zwischen Laubenheim und Weisenau 

(SPD,Grüne,FDP) 
 
5. Starkregenvorsorge für Mainz-Laubenheim (SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP) 
 
6. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 6.1. Ganztagsbetreuung Grundschule (SPD,Grüne,CDU,FDP,ÖDP) 
 
7. Sachstandsberichte 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 8.1. Situation im Laubenheimer Park 
 8.2. Blumenkübel auf der Waagefläche des Wiegehäuschens 
 8.3. Graffiti-Projekt Ortseingang 
 8.4. 1250 Jahre Feier 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 17.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Er stellt weiterhin fest, dass die Durchführung der heutigen Sitzung als Videokonferenz mit der 
notwendigen 2/3-Mehrheit beschlossen wurde. Sie wird live auf www.mainz.de/ortsbeiraete-
live übertragen. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 1250 Jahre Laubenheim (SPD, CDU, Grüne, FDP, ÖDP) 

Vorlage: 0108/2022 
 
Der vorgelesene Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Neugestaltung der historischen Gasse -Hans-Zöller-Straße in Richtung 

Im Brühl- (SPD) 
Vorlage: 0109/2022 

 
Herr Stampp begründet den Antrag. 
 
Neben der Erneuerung des verrosteten Schutzgitters soll auch ein Hinweisschild angebracht 
werden, dass auf die historische Bedeutung der Gasse hinweist.  
Der Straßenname des Gässchens ist ebenfalls auszuschildern.  
                                                                                                                                      
Der vorgelesene Antrag wird einstimmig beschlossen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Aufstellen eines Wartehäuschens im Bereich der Bushaltestelle " Lau-

benheim Bahnhof E" (SPD,Grüne,FDP) 
Vorlage: 0110/2022 

 
Der vorgelesene Antrag wird einstimmig beschlossen.  
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Punkt 4 Naherholungskonzept für das Rheinufer zwischen Laubenheim und 

Weisenau 
hier: Stromkilometer 491,9 - 493,1 
Vorlage: 0111/2022 

 
Herr Horak begründet den Antrag u.a. damit, dass seit 2019 kein Fortschritt in der Umsetzung 
des Naherholungskonzeptes erkennbar sei. Zum Wohle der Ortsbezirke Laubenheim und Wei-
senau bestehe hier Handlungsbedarf.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Starkregenvorsorge für Mainz-Laubenheim 

(SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP) 
Vorlage: 1563/2021 

 
Aufgrund mangelnder Beschlussfähigkeit kam der Antrag in der Sitzung vom 12.11.2021 nicht 
zur Abstimmung. Die im vierten Absatz aufgeführte nächste Ortsbeiratssitzung wäre somit am 
25.03.2022.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird einstimmig beschlossen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Ganztagsbetreuung Grundschule (SPD,Grüne,CDU,FDP,ÖDP) 

Vorlage: 1678/2021 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 20.01.2022.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Sachstandsberichte 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegen keine Sachstandsberichte vor. 
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Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Situation im Laubenheimer Park 
 
Der Vorsitzende sieht Bedarf, um zusammen mit der Verwaltung eine Parkbegehung zu ver-
einbaren, da noch nicht alles fertig gestellt ist.  
 
Frau Müller schlägt hierfür auch die Einbindung der Jugendpflege, Herr Geißner die Einbezie-
hung des Umweltteams vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.2 Blumenkübel auf der Waagefläche des Wiegehäuschens 
 
Der Blumenkübel muss für die bevorstehende Renovierung der Waagefläche versetzt werden. 
Der Vorsitzende schlägt hierfür die nahegelegene Bushaltestelle vor. Die Pflege des Blumenkü-
bels erfolgt nun doch durch das Grün- und Umweltamt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.3 Graffiti-Projekt Ortseingang 
 
Der Vorsitzende berichtet über die mögliche Kontaktaufnahme mit Jugendlichen über Herrn 
Stiren vom Amt für Jugend und Familie. Bei den Verhandlungen über die Gestaltung, Motive 
und Preise erklären sich Frau Müller, Herr Frings und Herr Riffel zur Unterstützung bereit.  
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Punkt 8.4 1250 Jahre Feier 

hier: Mitarbeit des Ortsbeirates, Finanzierung der Chronik, Logo 1250 
Jahre, Vorstellung weiterer Aktivitäten durch den Ortsvorsteher, u.a. 
Mittelaltermarkt 

 
Für die Jubiläumsfeier (1250 Jahre Laubenheim) berichtet der Vorsitzende von 
zwei Arbeitsgruppen. 
 
Bei der Gruppe Chronik sei ein wissenschaftlicher Charakter mittels eines renommierten Insti-
tuts geplant. Die Kostenübernahme durch die Chronikkasse wird vom Ortsbeirat einstimmig 
befürwortet. 
 
Bei der Gruppe der Vereine plane man eine Feier im Park, einen Umzug und einen Mittelal-
termarkt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:15 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Gerhard Strotkötter gez. Oliver Kuhr 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
 
 
gez. Paul Stenner gez. Sabrina Grimm 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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